

進路だより

入間市立豊岡中学校 第3学年

第8号 令和5年12月19日発行

※今回の進路だよりは、学活でも使用するため、生徒向けの表現になっております。ご了承ください。

冬休みの進路関係の確認（進路学習会資料からの再掲も含む）

(9/9 進路学習会資料 P. 17~20 をもう一度よく読んでおいてください。今回はその補足と再確認です。)

☆進路関係の書類の扱いは慎重に（いろいろ面倒ですが、全てあなたを守るためです）

①「親展」と書かれている封筒 → あて名の人以外は開封してはいけない

- ・親展（しんてん）とは、封書などにおいて、宛名（あてな）となっている本人が自分で封を切って読んでほしいという意味です。またはそのような扱いのことです。（=他の人が勝手に開封してはいけません。）
- ・12月22日に配られる「通知書」→保護者あての親展文書→保護者の方以外開封してはいけないものです。
→保護者が開封し、中身を確認した後、生徒が見るべきものとなります。
- ・「調査書」→高等学校長あての親展文書→高校関係者以外開封してはいけないものです。
(生徒、保護者が開封した場合、その調査書は無効。書き換えられた可能性が残るためです。)
(郵送の場合は、調査書用の小さい封筒に入れたまま、出願用の大きな封筒に入れます。)

②願書、自己推薦書、返信用封筒などの正式文書をボールペンで清書する理由

- ・いろいろな理由があげられますが、「鉛筆のままだと簡単に書き換えられるので、
悪意のある何者かが書き換えることも可能」というのも理由のひとつです。

③「簡易書留」などで送る理由 → 万一、届かなかった場合、あなたを助けてくれます

☆郵送での出願の場合の注意事項（直接、高校の窓口に出しに行く場合は関係ありません。）

- ・私立高校あての大きな封筒に「書留」または「簡易書留」などと書いてあるものはないでしょうか？
このような封筒は郵便ポストに投函してはいけません。必ず郵便局の窓口に行き、「書留」または「簡易書留」扱いだと郵便局員さんに告げて下さい。皆さんが高い校あてに郵便物を出したことを記録（書き留め）してもらいましょう。万一郵便物が高校に届かなかった時に、ちゃんと出した証拠が残ります。もし封筒に「書留」などと書かれていない場合でも、「書留」、「簡易書留」などの配達の記録が残る制度を利用することをおすすめします。お家の方と相談してみて下さい。

☆金融機関の営業日、営業時間にも注意

- ・願書提出期間と受験料の支払い期間が違う場合もあります。

(受験料振込期限が早い場合もあります→金融機関の営業日、営業時間にも注意しましょう)
(銀行振込の証明書を願書に貼り付ける学校も多いので、貼り忘れに注意しましょう。)

☆その他、再確認

- ・私立高校の調査書・推薦書等は基本的には、3学期の始業式の日（1月9日（火））にお渡します。（1月9日の午後、郵便局に行って出願という場合が多いです。）1月9日では出願が間に合わないなど、1月9日（火）以前に受け取りたい方は、早めに担任までお申し出ください。その場合、1月5日（金）午後1：00～2：00（時間厳守）に豊岡中学校事務室窓口でお渡ししますので、生徒または保護者の方が受け取りに来てください。（それ以外の方が来校される場合は、事前にご連絡ください。）受験校の出願期間を、今一度よく確認してください。
- ・12月22日（金）に配布される「成績及び諸活動等の記録通知書」は複数の教員がチェックしておりますが、万一間違い等あった場合は、12月25日（月）の午前9時～10時の間に豊岡中にまず電話連絡をしてください。その後、来校していただく場合もあります。この期間を過ぎてしまうと、私立高校に関しては訂正が間に合わなくなる可能性もありますので、日時、時間は厳守してください。
- ・私立高校の書類を作成中、不明な点があった場合、ご家庭、または保護者の方の携帯に電話をする場合があります。冬休み中も学校と連絡が取り合えるよう、ご協力をお願いします。
- ・冬休み中、生徒や保護者が出願関係の問い合わせなどで来校を希望される場合は、いきなり来校せず、まず電話連絡をお願いします。（ただし、12月29日（金）～1月3日（水）は日直の教員もいない、学校が閉庁になる日ですので対応はできません。）
- ・受験校の変更や受験の取り止めなど、受験に変更がある場合は必ず担任に相談してから手続きを行ってください。
- ・一度担任と確認した志願先を、後日に変更する場合には手紙（文書）で担任にお申し出ください。（文書で残すことになっておりますのでよろしくお願いします。）

☆冬休みにしかできないこと

- ・試験当日と同じ時刻に志望校まで（または途中まで）行ってみましょう！
(強制ではありませんが、おすすめします。)
この時期特有の朝の寒さと暗さに慣れ、イメージを作っておくと、当日も緊張感が和らぎます。

☆3学期は健康管理が一番大切

- ・食事、睡眠、適度な運動にも気をつけていきましょう！
- ・私立入試まで1ヶ月を切りました。朝型の生活に切り替えて、試験当日と同じ時間に毎日起床しましょう！（進路学習会資料P.27～29をもう一度よく読んでおいてください。）

☆進路学習会資料にもう一度目を通しておきましょう！

- ・9月にはよくわからなかったことが、今ならよくわかるようになっていると思います。